## ARTE MUNICIPIOS Alcobendas cede su mítico Centro de Arte al artista local Miguel Coronado

Alcobendas, 10 nov (EFE).- El Centro de Arte Alcobendas, que habitualmente acoge exposiciones de artistas de carácter internacional, cede ahora una de sus salas al artista local Miguel Coronado y su pintura plástica, con el fin de demostrar que esta ciudad "apoya y difunde el talento" de sus vecinos.

Se trata de "Escrito sobre el agua", que se podrá visitar hasta el 15 de enero, con entrada libre y gratuita, a apenas unos metros de distancia de otra exhibición del Centro de Arte que acoge imágenes de los grandes fotógrafos de España, como Cristina García Rodero, García-Alix, Fontcuberta, Tony Catany o Ouka Leele, entre otros.

En su muestra, Coronado reúne una treintena de cuadros, entre los que se encuentran algunas de sus obras más recientes, así como una selección de cuadros pertenecientes a colecciones privadas.

Así, la exposición refleja cómo ha sido la evolución de este artista "que manifiesta su curiosidad por un lenguaje plástico siempre nuevo, a medio camino entre la figuración y la abstracción", según detalla el Consistorio en una nota.

La concejala de Cultura, Rosario Tamayo, añade que la ciudad "se siente orgullosa" de tener vecinos talentosos, como en el caso de Coronado, que ha participado en numerosas exposiciones individuales y colectivas en España y el extranjero, así como en ferias internacionales en París, Turín, Milán, Nueva York, San Francisco, Singapur y Pekín.